

Forums pour l'entourage

Naïveté d'une Mère

Par Scoubye Posté le 27/04/2024 à 09h49

Bonjour;

Je cherchais des informations relatives aux jeux et ce forum m'interpelle par besoin...

Je suis la Mère d'un étudiant de 19 ans bientôt, je vis seule avec lui depuis de nombreuses années, il est entré en études en septembre 2023, son père aide financièrement aux études quand l'envie lui vient, donc je fais fasse malgré un bon salaire je travaille pour vivre et payer.

En décembre il m'avoue son addiction aux jeux en ligne pour m'aider...son compte courant fait fasse à des dépenses nombreuses et il gagne, l'appât du gain devient plus important il gagne de belles sommes et je n'en verrai jamais la couleur car il repérs tout...il est désarmé et je lui dit que cela lui servira de leçon; J'en suis echoeuré nous arrivons sur les Fêtes; Je jongle entre la Bourse du pays dans lequel je travaille et dont je peucx benificier qui est une bouée de secours car le loyer est de 590€;

Nous reprenons la nouvelle année en espérant un peu d'air; il fait ses études il rentre de temps en temps, je le trouve bien, mais depuis peu je le trouve pressé de trouver un travail étudiant pendant son temps de libre celà urge je le trouve pressant, il a ses examens entre mais il gère...

Il rentre alors pour ses congés, le paiement du loyer approche, je tends la perche sur les paiements a faire pour ne pas oublier, il est agressif, détourne la conversation.. Il fini par décrocher un contrat etudiant mais a partir de mi Mai; et au final hier soir voyant la fin du mois approché il m'avoue avoir vider ses comptes, y compris le compte de la bourse où je piocher pour payer en partie le loyer.

Tout est à 0

Je suis echoeuré, je me lève a 5h tous les jours je ne lui ai pas donné cette éducation, je ne peux pas travailler plus j'ai mes propres charges et frais et tout est à 0 de son coté, il a pioché partout ou c'était possible !

Il n'y a plus rien.

J'ai encore les mois de Mai et Juin à pallier, cependant je projeter des vacances, des sorties mais je me rends malade de cette situation, je suis déçue, tout est de ma faute j'ai manqué de vigilance.

Depuis que je vis seule avec lui je gère mon budget j'ai toujours une peur financière de manquer malgré un revenu confortable mais je ne peut compter que sur moi et régler mes dépenses.

Il s'est bloqué sur les jeux; il s'est rendu malade mais il devait me le dire et je voyais bien qu'il était nerveux. J'ai peur qu'il replonge, je n'ai pas maîtrisé de ses comptes, je lui ai demandé une procuration, ainsi que de me donner sa carte bancaire lié au compte de la bourse mais il a accès en ligne à la banque; j'ai honte.

Je lui ai dit que notre relation de confiance a été rompue par 2x cette fois et qu'il en tire des leçons, je vais payer les charges à venir mais qu'il me rembourserait. Que c'est une addiction.

Quelles sont les meilleures possibilités pour l'aider, il est majeur, Merci pour vos messages.

2 réponses

bemerique - 29/04/2024 à 13h41

bonjour madame

addict depuis 15 ans et en cours de sevrage je commence par vous dire qu'il ne faut pas être écoeurée ou penser que le fait que vous bossiez beaucoup pour la famille soit une raison pour un addict de ne pas jouer c'est une maladie avec des facteurs biologiques avec des envies impulsives et comme toute maladie c'est une lutte pour le malade

de la même façon, c'est une lutte pour avouer. l'addict ment c'est un fait, et si il ment c'est pour cacher la honte et la culpabilité qu'il ressent

je sais la difficulté de l'entourage mais le but est d'accompagner sans jamais juger

la première question est de savoir si votre fils est prêt à se sortir de cela et qu'il le veuille vraiment

ensuite il faut déjà éviter toute tentation. pour cela enlever lui les moyens de paiements, faites le s'interdire de jeux pour 3 ans à l'anj et faites lui télécharger sur tous les appareils l'application gameban qui permet d'éviter l'accès aux jeux d'argent

parallèlement à cela il faut l'accompagner sur le plan psychologique plus ou moins thérapeutique

Moderateur - 03/05/2024 à 16h02

Bonjour Soubye,

Une mère ne souhaite jamais voir son fils en difficulté. Cependant lorsque ce fils est dépendant aux jeux d'argent et de hasard il faut bien comprendre que toute facilité de paiement, tout argent disponible partira dans les jeux.

Lorsque vous dites que vous allez payer ses loyers mais qu'il vous remboursera plus tard c'est malheureusement vous qui ne prenez pas la mesure de ce que c'est qu'avoir une addiction. Non seulement vous lui évitez d'être réellement confronté aux conséquences de ses actes mais en plus vous nourrissez son envie de jouer sans le savoir. En effet, les joueurs dépendants courront toujours après un "espoir de gain" qui résoudrait tous leurs problèmes. Quand ils ont perdu beaucoup ou qu'ils doivent de l'argent ils jouent frénétiquement pour espérer se refaire et rembourser leurs dettes. Le drame c'est que même s'ils gagnent une somme importante ils vont tour rejouer et perdre encore plus parce qu'ils se disent que "gagner" c'est possible finalement. Mais la triste réalité associée aux jeux d'argent et de hasard c'est que plus on joue, plus on perd (si ce n'était pas le cas les opérateurs de ces jeux ne gagneraient pas d'argent). Les personnes dépendantes ne savent pas s'arrêter à temps, elles ont perdu le contrôle.

En d'autres termes il n'est pas conseillé de prêter de l'argent ou de payer les dettes ou les découvertes d'une personne qui a une addiction aux jeux d'argent et de hasard. C'est reculer pour mieux sauter.

Les personnes qui sont dans cette situation d'avoir perdu le contrôle du jeu peuvent être dans le déni et ressentir aussi de la culpabilité ou de la honte. C'est tout à fait fréquent qu'elles n'en parlent pas et qu'elles jouent en secret. C'est aussi fréquent que les proches (parents, conjoints...) ne voient rien venir. Ne vous reprochez rien de ce côté-là.

Nous savons bien que c'est très difficile pour une mère de ne pas aider son fils. Il n'y a pas de jugement de valeur dans ce que nous venons d'écrire car vous faites comme vous pouvez et avec les connaissances que vous avez de la situation.

Les personnes qui jouent excessivement peuvent évidemment s'en sortir, et votre fils est jeune, mais il est conseillé pour cela de se faire aider. Et cela nécessite que votre fils se responsabilise pour lui-même et décide d'essayer d'arrêter. Nous vous conseillons de lever l'omerta sur ce qu'il fait, d'essayer d'en parler avec lui dans les moments de calme et où le dialogue semble possible.

Si vous le souhaitez, votre fils ou vous-même, pouvez prendre contact avec notre ligne d'écoute ou un centre de soins (nos écoutant.es peuvent donner des adresses aussi). Si vous n'êtes pas en France comme il semblerait, alors peut-être votre pays de résidence a-t-il lui aussi une ligne d'aide ou des associations d'entraide sur le jeu ?

Cordialement,

le modérateur.